

we Love Dance ♡



世田谷総合高校 ダンス部

今年のダンス部は、イベント盛りだくさん!

三十人を超える一年生を新たに迎え、八月から新体制となりました。今年こそ合宿に……という想いは届かず、体育館で迎える夏の強化練。

毎年恒例、一年生のゼッケン姿が体育館を彩ります。人数が多いダンス部では、名前を覚えるのも一苦労のため、個人の技術を鍛える強化練では、各自に番号が割り当てられるのです。早く名前を覚えてもらうために、必死に食らいついて練習を行いました。



↑「〇番!遅れてる!」と
厳しい声がかかることも…。

←先輩に技を習います。
上手にできるかな?



←お決まりの、GoSetたそうGoポーズでキメ顔



守るゼルールを〜!
成城警察署主催 交通安全イベント
九月三日@烏山区民ホール

高校生の交通の足と言えば自転車。その正しい乗り方をダンスにして、区民の皆さんにご披露してきました。キャッチーな楽曲に合わせたフりは、部員全員で考えたもの。子どもでも踊りやすいように、簡単な動きを繰り返し取り入れている点が特徴です。

世田谷区長や警察署長など名立たる方々を前にして、立派に踊りきる部員たち。また、本校からはダンス部以外に吹奏楽部も出演し、美しい演奏を響かせてくれました。

サッカー! ダンス! 東京ヴェルディ!
八月二十一日@味の素スタジアム

緑色に染まった味の素スタジアム。東京ヴェルディのホームゲームの日、なんとダンス部にイベント出演のご依頼がありました。

もともとスクールカラーが緑、ということもあって、迷うことなく緑色の衣装を購入。部員のデザインしたSSD Tシャツを上に合わせ、メガホンやリストバンドまで揃えて完成。

当日は公式チアのビーナスさんや、大学生に混じって、堂々とパフォーマンスをしてみました。パフォーマンス後はお楽しみみのサッカー観戦!



↑本番前も余裕の表情!
最後はきれいに決めポーズ!→



→車中でパシャリ♡



→青空の下でもぐもぐパークソーセージ
カレーが一番人気でした

気分は「テッ●チー」! 陸上自衛隊 駐屯地見学
九月二十一日@宇都宮駐屯地

ダンスの参考にしたい!という生徒の声から、宇都宮駐屯地へ見学に行きました。ご担当者様のご好意でマイクロバス二台をチャーターしていただき、訓練見学や戦闘糧食の喫食、隊員の方のお話などを含む超豪華ツアーです。

バスで駐屯地の門をくぐった瞬間、それまで眠そうにしていた目をカッと見開いて「本物だあ!」と大騒ぎ。見たこともない光景に圧倒されながら見学し、最後はお礼にダンスを踊らせていただきました。

隊員の皆さまから温かいお声をかけていただき、名残惜しさをこらえて帰路につきます。はしやぎつかれたのか、帰りの車中はすやすや…。大変貴重な経験をありがとうございました!